

Seit 50 Jahren Sänger in Erbach

Besondere Ehrung für Dr. Walter Wenz beim Gesangverein Frohsinn Erbach

ERBACH (ca). Im Mittelpunkt der Jahresabschlussfeier des Gesangverein „Frohsinn“ Erbach im Vereinsraum der Erlenbachhalle stand die Ehrung von Dr. Walter Wenz für 50-jährige aktive Sängertätigkeit. Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss würdigte die Leistung von Dr. Walter Wenz und überreichte die Goldene Ehrennadel und eine Urkunde des Deutschen Sängerbundes.

„Frohsinn“-Vorsitzender Werner Held dankte Dr. Walter Wenz für die jahrzehntelange Sängertätigkeit und langjährige Mitwirkung im Musikausschuss des GV „Frohsinn“ mit einem Präsent. Der Männerchor des GV „Frohsinn“ umrahmte die Ehrungen mit einigen Weihnachtsliedern.

Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss lobte die gute Arbeit von Chorleiter Dr. Georg Hilfrich beim „Frohsinn“ und war erfreut über die große Anzahl junger Sänger in den Reihen des Chores. Außerdem blickte man auf ein erfolgreiches Jahr zurück.

Beim Volksliederwettbewerb in Löhrbach wurde gegen stärkste Konkurrenz wieder ein Golddiplom erreicht.

Weitere Höhepunkte waren die



Chorleiter Dr. Georg Hilfrich (von links), Vorsitzender Werner Held, Dr. Walter Wenz und Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss. Foto: privat

Vereinsreise nach Dresden mit Chorauftritt des Männerchores in der Frauenkirche und der Herz-Jesu-Kirche, das vom „Frohsinn“ veranstaltete internationale Chorkonzert mit dem Jugendchor aus Rostow am Don in der vollbesetz-

ten Erlenbachhalle, Mitwirkung beim Konzert in Oberselters, beim Benefizkonzert des Rotaryclub Bad Camberg-Idstein in der Kirche in Reichenbach, Konzertauftritt in der Kirche in Gehweiler und das Adventssingen auf dem

Lindenplatz. Eine große Anzahl „Frohsinn“-Sänger verstärkte den Projektchor von Dr. Georg Hilfrich bei den Veranstaltungen der Opera Classica Europa im Kloster Eberbach (Rheingau) und auf dem Domplatz in Limburg.